

Percepción de corrupción en el área metropolitana de Barranquilla es del 60 por ciento, revela encuesta

Categoría: Local

Creado en Martes, 13 Octubre 2015 18:45

Escrito por Harold Yanes Ropain



Resultados muy preocupantes en cuanto a percepción ciudadana de la corrupción y confianza en gobernantes en los municipios del Atlántico y Barranquilla fueron los que arrojó la Encuesta de Bienestar Subjetivo 2015 del Observatorio de Condiciones Socioeconómicas del Atlántico (OCSA) de la Facultad de Economía de la Universidad del Norte.

Sobre la percepción de corrupción, más del 60 por ciento de los encuestados en el Área metropolitana de Barranquilla indicaron que es “mucho”. Puerto Colombia es el municipio con mayor percepción de corrupción, con 67,6 por ciento.

Según Gleyris Amaya, coordinadora del observatorio, las figuras de Alcalde, Gobernador y Concejo Municipal son las que “inspiran un poco o nada de confianza” entre los ciudadanos del AMB. De manera contraria, las universidades y los bancos presentaron los niveles más altos de confianza. En términos generales, más del 40 por ciento de los entrevistados afirma que confía algo o mucho en las personas.

En cuanto a participación cívica, fueron estudiados aspectos como la colaboración con algún partido político, la participación en una petición en una campaña de recolección de firmas y la participación en manifestaciones autorizadas.

Puerto Colombia, con 85 por ciento, fue el municipio que presentó mayor propensión a votar, seguido de Soledad y Galapa, siendo este último el que presentó mayor colaboración con algún partido político o grupo de acción comunitaria, entre los jefes de hogar que habitan en el municipio. En términos generales, “en el AMB se presenta una alta propensión a votar”, indicó Amaya.

Para escuchar audio de la entrevista:

<http://emisoraatlantico.com.co/local/30553-percepci%C3%B3n-de-corrupci%C3%B3n-en-el-%C3%A1rea-metropolitana-de-barranquilla-es-del-60-por-ciento.-revela-encuesta.html>